

## **25 ANS DE CELTIVALES**

Après 2 années confinées l'association Mélibée est heureuse de pouvoir fêter nos **25 ans de Celtivales !**

Le monde culturel et associatif a subi cette crise de plein fouet. Il faut se réinventer et se serrer les coudes.

C'est donc naturellement que le conseil d'administration a choisi de soutenir 2 associations caritatives pour 2 temps forts de 2022 :

D'abord avec une nouveauté, une marche festive le 19 juin, à laquelle sera associée **Respirare**, Respirer c'est grandir de Belleherbe.

Puis pour le traditionnel banquet du dimanche en octobre, avec **Les Anges gardiens d'Alice**. « Luttons contre le cancer des enfants »

Et puisque les concerts vous manquent aussi, **c'est 3 jours de concerts** qui vous seront proposés, du 28 au 30 octobre ! Il fallait bien rattraper ces 2 années de disette culturelle !

**Bref des 25 ans sous le signe de la musique, du rire et de la solidarité !!!!**

En 2022, **une vingtaine d'artistes** viennent ambiancer le territoire de Pierrefontaine-les Varans.